

Die Gemeinde Uetendorf hat das Energiestadt-Label beantragt

Der Gemeinderat von Uetendorf hat am 13. Oktober 2022 das energiepolitische Programm 2023 bis 2026 sowie den Antrag für das Energiestadtlabel verabschiedet.



[Der Gemeinderat. - Symbolbild](#)

Wie die Gemeinde Uetendorf informiert, hat der Gemeinderat im Jahr 2021 die Einleitung des Energiestadtprozesses beschlossen.

Seither wurden diverse Schritte durchgeführt. Darin enthalten war eine Erstzertifizierung, bei der Uetendorf gute 56,3 Prozent erreicht hat. Für die Erlangung des Labels Energiestadt sind 50 Prozent erforderlich.

Anlässlich seiner Sitzung vom 13. Oktober 2022 hat der Gemeinderat nun das energiepolitische Programm 2023 bis 2026 sowie den Antrag für das Energiestadt-Label zuhanden des Trägervereins Energiestadt verabschiedet.

Publiziert 03.11.2022 / nau.ch